



## Européens, qui sommes-nous ?

Dans le cadre de la construction européenne, l'Homo Europaeus est passé du rôle de simple consommateur au statut de citoyen. Il lui reste à définir son identité. Mais peut-il se dégager de 1 000 ans d'Histoires nationales et faire émerger un "nous" européen ?

Les Européens sont porteurs de différentes identités culturelles et historiques. Cependant leur Union d'États ne suppose-t-elle pas un degré minimal d'identité commune ?

Michel Miaille, professeur émérite de droit de l'Université de Montpellier, explorera des pistes de réflexion sur cette question.

**Mercredi 18 mars 2020, 18h – 19h30**  
**au Gazette Café - 6 rue Levat – Montpellier**  
(Tram : Gare Saint Roch)  
**Entrée libre**